



## 大変とは 大きく変わることです

14日間の冬休みが終わり、新旭南小学校に子どもたちの笑顔が戻ってきました。新しい年の始まりに、それぞれが今年の希望を新たにしていって登校してきたように感じています。

2022年、新しい年の始まりとともに、学年のまとめと進学、進級に向けての準備期間でもある3学期がスタートします。始業式では、「新年を迎えるに当たり、まずは、今の学年の残り3か月間で『本気』で取り組むことを決めよう」と話しました。胸を張って卒業するために、進級するために、自分がすべきことを真剣に考え実行に移せるように関わっていきたいと思います。

3学期は一番短い学期となります。6年生は48日、1～5年生は51日しかありません。この短い期間に、1年間の学習をまとめをしたり、卒業式に向けての様々な準備をしたりすることで進学、進級への気持ちを高めることとなります。

慌ただしく、忙しく、大変な3学期ですが、子どもたちにとって大きく変わり、成長が見られる時期となります。子どもたちが持てる力を発揮し、4月からの新しい学年に意欲をもって進めるよう、教職員一同、気持ちを引き締めて、指導に当たって参ります。



## お願い

冬休みは、クリスマス後の記録的な大雪への対応が必要となりました。

校舎については、被害はありませんでしたが、雪の重みで楠やメタセコイアの枝が折れてしまいました。冬休み中であつたためホツとしていたのですが、このような大雪になると子どもたちの通学が心配になります。車道は、融雪装置があつたり、除雪車が出たり、通行できる状況になっていますが、子どもたちが歩く歩道については、地域の皆さんや保護者の皆さんに対応していただいているのが現状です。

早朝からの除雪等、ご家庭でも大変なことと存じますが、雪が降った時は、通学路にも気を配っていただき、子どもたちが安全に登下校できますようにご協力をお願いいたします。



【12/27の様子】

## 2月以降の主な行事予定

変更になる場合もあります。学年だより、配布文書等でご確認ください。

2月 2日 (水) 学習参観日 4年生ひびきあい	2月 25日 (金) 同窓会理事会
2月 4日 (金) PTA新現四役会 実行委員会	3月 2日 (水) 6年生を送る会
2月 17日 (木) 3年2組校外学習 (マキノ資料館)	3月 7日 (月) 3年生立志祭
2月 18日 (金) 3年1組校外学習 (マキノ資料館)	3月 18日 (金) 卒業証書授与式
6年生ひびきあい	3月 23日 (水) 給食終了 分団児童会
PTA引継ぎ会	3月 24日 (木) 令和3年度修了式
2月 21日 (月) 湖西中学校区全員研修会	



第6波についての報道が増えてきました。引き続きご家庭での検温、咳やのどの痛みの有無等、健康状態の確認、風邪の症状がある場合の登校の見合わせ、医療機関の受診をお願いいたします。